

Châtenois-les-Forges

Carole Bernard en quête d'une nouvelle expérience

Par L'Est Républicain - 29 juin 2021 à 16:46 - Temps de lecture : 1 min



Porteuses d'idées et des projets innovants, Carole Bernard laissera le souvenir d'une personne dynamique et passionnée.

Éducatrice de jeunes enfants, Carole Bernard s'apprête à quitter Châtenois-les-Forges où elle s'est consacrée avec bonheur à la petite enfance. Passionnée, dynamique, joviale et porteuse de nombreux projets, elle va laisser derrière elle près de vingt ans de sa vie professionnelle et son départ suscite déjà de nombreux regrets.

Carole est arrivée dans la commune en 2002 pour occuper le poste de directrice de la halte-garderie « Les Mille-Pattes ». En quelques années, elle a vu l'extension du bâtiment et le renforcement de l'équipe pour endosser de nouvelles responsabilités. Sous sa double casquette de coordinatrice petite enfance et d'animatrice du Relais petite enfance, elle a collaboré efficacement

avec l'équipe du multi-accueil. Elle s'est aussi investie dans la création du Relais petite enfance, un service à destination des assistantes maternelles et des familles.

« Le relais est avant tout un lieu de vie, placé sous le partage, de la découverte et de la rencontre entre enfants, parents et professionnels. La structure apparaît comme un lieu ressource où chacun peut trouver un réseau de soutien et d'écoute » explique-t-elle.

La parenthèse châtenaise refermée, Carole va prendre en charge la micro-crèche la Compagnie d'Arthur créée au sein de l'entreprise Vipp et Philippe à Anteuil (25). Cette nouvelle structure, offrira onze places, dont trois dédiées à des enfants avec handicap et elle ouvrira courant août.

[Social](#)[Autres](#)

À LIRE AUSSI

N'oubliez pas de récupérer vos droits à la formation

Oxone Formation | Sponsorisé

Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires - Jeu en ligne | Sponsorisé

[Galerie] 20 photos qui feront grimacer les parents aujourd'hui

Bavardist | Sponsorisé

[Livré chez vous] 28 petits-déjeuners + 28 déjeuners + 28 snacks + 28 dîners. Essayez-le !

Comme J'aime | Sponsorisé

À 38 ans, Nolwenn Leroy est méconnaissable aujourd'hui

Mortgage Credit News | Sponsorisé